

Die wichtigsten sozialversicherungsrechtlichen Beiträge und Leistungen 2019

Beiträge		2019	2018
AHV/IV/EO Unselbständigerwerbende		10.25%	10.25%
AHV		8.4%	8.4%
IV		1.4%	1.4%
EO		0.45%	0.45%
AHV/IV/EO Selbständigerwerbende (max.)		9.65%	9.65%
AHV		7.8%	7.8%
IV		1.4%	1.4%
EO		0.45%	0.45%
Höchstlimite sinkende Beitragsskala	CHF	56'900	56'400
Untere Einkommensgrenze	CHF	9'500	9'400
Mindestbeiträge AHV/IV/EO	CHF	482	478
Mindestbeitrag freiwillige AHV/IV	CHF	922	914
Beitragsfreies Einkommen			
Für AHV-Rentner pro Jahr	CHF	16'800	16'800
Für AHV-Rentner pro Monat	CHF	1'400	1'400
Für geringfügige Löhne und Nebenerwerbe pro Jahr und Arbeitgeber	CHF	2'300	2'300
Für geringfügige Löhne für junge Erwerbstätige in Privathaushalten	CHF	750	750
ALV-Beiträge (bis CHF 148'200)		2.2%	2.2%
Für Lohnbestandteile ab CHF 148'200		1 %	1%
UVG-versicherter Maximallohn	CHF	148'200	148'200
BVG			
Eintrittsschwelle	CHF	21'330	21'150
Minimal koordinierter Lohn	CHF	3'555	3'525
Koordinationsabzug	CHF	24'885	24'675
Oberer Grenzbetrag	CHF	85'320	84'600
Maximal koordinierter Lohn	CHF	60'435	59'925
Steuerbegünstigter Maximalbetrag für Säule 3a			
Erwerbstätige mit 2. Säule	CHF	6'826	6'768
Erwerbstätige ohne 2. Säule	CHF	34'128	33'840

Leistungen / Renten (Skala 44)		2019		2018	
		min.	max.	min.	max.
AHV-/IV-Rente	CHF	1'185	2'370	1'175	2'350
Höchstbetrag für Ehepaare	CHF		3'555		3'525
Alters- und Invalidenrente für Witwen/Witwer	CHF			1'410	2'350
Witwen- oder Witwerrente	CHF	948	1'896	940	1'880
Zusatzrente	CHF	356	711	353	705
Waisen- und Kinderrente	CHF	474	948	470	940
Hilflosenentschädigung AHV	CHF	237	948	235	940